

# A las puertas del terror

Thelma Romero Ortega

Image not found.

# Capítulo 1

## **A LAS PUERTAS DEL TERROR**

En la época de 1970 en el lugar más alejado de la ciudad,

Donde los caminos eran grises y los arboles eran solo sombras

Vivía un hombre misterioso , Pepe era un llanero solitario con alma inhumana

Que se encargaba de limpiar el jardín del colegio la justicia quinta, sin embargo Nadie sabía el oscuro pasado que atormentaba la vida de este pobre campesino nadie imaginaba quien era ni de dónde venía,

Cuando Pepe nació en el año de 1917 sus padres no querían tener hijos, ellos se dedicaban actividades Fuera del país, el señor Kuchinsky era un magnate de la industria por lo que sus viajes eran constante , Mientras que su madre la señora walton era dueña de la empresa agrícola Alicia walton Sus ocupaciones eran trabajar y dar órdenes ,

Por supuesto ellos pensaron que lo mejor para el pequeño era tener a su lado una niñera

Que se encargara de cuidarlo, De ahí surgió la idea de contratar a Calíope una mujer con doble personalidad y antecedentes Muy malos, que los padres de Pepe jamás imaginaron por llevar una vida de ocupaciones.

Cuando sus padres se marchaban comenzaba la tragedia de este pequeño bebe el cual

Era maltratado brutalmente tantos fueron sus maltratos y la ceguera de sus padres que jamás lo notaron y la excusa de Calíope frente a sus morados era que siempre se caí por ser un niño tan imperativo. El caso fue que con el paso del tiempo al crecer tenía problemas de adaptación y personalidad como los tendría cualquier niño que pasa por un maltrato,

En la escuela andaba abrumado y alejado de sus compañeros sufría mucho nadie imaginaba que por dentro comenzaría su tormento carcelario, algo que psicológicamente debía ser tratado pero sus padres jamás lo entendieron

Un día de verano marzo 12 de 1932 todos los jóvenes decidieron reunirse en la justicia quinta colegio donde estudiaba Pepe era el cumpleaños de la escuela y decidieron festejarlo todos reían y se veían tan feliz como si la

fiesta hubiese empezado y quisieran que nunca se acabara como los adolescentes suelen divertirse.

Sin embargo Cuando termino la reunión casi era media noche los alumnos se preparaban para dormir, este era un colegio de prestigio con dormitorios que permitía que los alumnos durmieran en su segundo hogar es decir su escuela

Juanita era una joven que entendía perfectamente a su compañero ella sabía que era un chico tímido y callado , pues ella no imaginaba el sufrimiento que llevaba por dentro, sin embargo jamás pensó que ese día fuera el ultimo de su vida, cuando todos dormían el desarrollaba su plan el cual fue descubierto pero no detenido, decidió quemar la escuela con sus compañeros adentro ninguno pudo sobrevivir , pero me imagino el dolor de sus familiares , especialmente el dolor de juanita que fue doble pues ella se había dado cuenta de todo por lo que fue amarrada y sin poder defenderse suplicando ayuda su cuerpo se volvió cenizas , no hubo cadáver alguno ni cuerpo por reconocer , el único sobreviviente había sido Pepe por lo que la policía de inmediato comenzó a sospechar de él , su doble personalidad lo había convertido en un ser inconsciente , dicen que las cosas malas son las que más se aprenden , pero Pepe había crecido sin la educación de sus padres , la única que lo había educado a su imagen era Calíope su niñera que tras haber apuñalado a un hombre hasta matarlo habría terminado en la cárcel por una larga condena donde tiempo después se encontró muerta en su celda dicen haber sido envenenada ,

Tras muchos juicios el dinero de la familia Kuchinsky walton había podido más que la justicia sus padres se encargaron de borrar evidencias del crimen de su hijo. sin saber que este había sido el culpable de toda la tragedia y que sus próximas víctimas serian ellos, sus padres habían quedado en la ruina después de haber pagado muchas sumas de dinero en el asesinato de mas de 500 vidas , por lo que se mudaron a una cabaña alejada de la ciudad era lo único que les quedaba tan solo duraron horas porque tiempo después el olor de ese lugar era tan fuerte y desagradable que los vecinos se alertaron pero nadie hizo nada hasta que dos campesinos de la zona quienes se acercaron los encontraron muertos el diagnostico arrojo que fue de envenenamiento ahora sabrás quien mato a Calíope

Pepe se escapó no se supo de él, el colegio justicia quinta fue levantado de sus cenizas y se inauguró en el año de 1960 año donde volvió aparecer pepe en esta oportunidad buscando empleo de jardinero donde fue aceptado e incluso se volvió de confianza en tan solo un año

Su plan esta vez era terrorífico el colegio celebraba su cumpleaños en marzo 12 de 1970 la misma fecha y los jóvenes estaban igual de entusiasmados así como en aquella época pero pepe no era el joven de 15

años de ese entonces, el colegio contaba con más seguridad eran otros tiempos, él quería lograr algo y era llamar la atención quizá el nunca creció su mente estaba llena de frustraciones las cuales lo atormentaban

El salón a las puertas del terror era el salón de baile lo llamaron así porque era el piso más alto y habían dos puertas por donde si mirabas abajo y no te sujetabas con tus dos manos al caer no podrías sobrevivir pepe llevo a ese salón su idea no era acabar con su vida sus frustraciones temores lo habían vuelto una persona irracional llegando a ese salón, recordó cómo se divertían sus compañeros aquel día de la tragedia como todos los alumnos organizaban y celebraban la gran fiesta

El solo cerro los ojos y se lanzó llevaba puesto en su cuello el carnet del colegio y en sus bolsillos cenizas y una flor roja en la mano , de inmediato aquel 12 de marzo de 1970 se acabó la fiesta de aniversario del colegio pero también se conoció lo que paso aquel 12 de marzo de 1932

La justicia quinta no supo que sentir este hombre en tan solo un día había acabado con su vida pero también en un día acabo con los sueños de muchos jóvenes años atrás

Sufría de problemas de personalidad, sus padres jamás lo atendieron vivo su vida maltratado encerrado en su propia cárcel quizá aquella puerta lo libero del terror.

@thelmaromeroort